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第４回原野谷学園新たな学校づくり検討委員会 概要 

日時 令和６年２月７日(火) PM７:00～８:30 

場所 原野谷中学校 図書室 

出席者 

委員  17 名 

事務局 生涯学習協働推進課長、危機管理課長、教育政策課長、学校再編室長、 

学校再編室主査、学校再編室主事、地域計画建築研究所２名 

内容 

■：委員会での検討内容 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

(1) 基本方針について 

 ワークショップ（検討委員会、児童・生徒、教職員対象）や説明会等で頂いたご意見を元に

した下記内容を基本方針とすることで決定。 

① 個別最適な学びと協働的な学びの㇐体的な充実に向け、柔軟で創造的な学習空間づくり 

② 児童生徒の心のゆとりを生む、健やかな学習・生活空間づくり 

③ まわりの豊かなみどりに調和し、自然を感じることのできる施設づくり 

④ 地域とのつながり・交流を大切にし、ともに創造する共創空間づくり 

⑤ 児童生徒の安心・安全に配慮した地域の防災拠点づくり 

⑥ 先生の働き方に配慮した学校づくり 

(2) 公共施設の複合化について 

 事務局から複合化を検討する施設・機能について説明。補足として広域避難所と避難場所の

定義の違いと、地域生涯学習センターを複合化することは組織を１つにする意味ではないこ

とを説明。 

 委員質問：学童保育について、原谷小学童（１～３年生）と原田学童（１～６年生）で対象

学年が異なるが、１～６年生に統一するような調整が行われるのか。 

事務局回答：１～６年生を対象とするよう検討したい。現在運営母体が異なるため、その調

整も必要となる。 

 委員質問：複合する施設にこれ以外に新しいものは検討しないのか。視察の際に図書館があ

るのが良いと感じた。これから要望を出す機会はあるか。 

事務局回答：新規で公共施設を追加することは考えていないが、学校施設（図書室や家庭科

室等）を地域開放する等の案は考えられる。学校施設の地域開放についてはまだ要望を伺う

機会はあると考えている。 

 委員意見：２つの地区で役割が重なっているものもあると感じる。今後地区をどうするのか

も並行して考えたほうが良いと思う。 

事務局回答：一緒に検討させてほしい。検討の場は別途調整させてもらいたい。 

(3) 学校の設置場所について 

 第３回検討委員会で要望のあった情報について調査結果を事務局から報告。 

 委員質問：通学支援の規定（小学生４km、中学生６km 以上）について、原谷小保護者の関心

が高いと思う。規定の緩和は検討出来ないか。 

事務局回答：保護者座談会でも通学への不安が大きいという点を強く感じた。原野谷地域だ

け特別に対応することはできないため、全市での対応方法について検討していく。 
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 委員質問：保護者座談会に参加できず申し訳なかったが、地区別でもう一度開催してもらえ

ないか。直接説明してもらえる機会は引き続き設けてほしいという意見も聞いている。 

事務局回答：開催したいと思う。日程調整をさせていただきたい。 

 委員質問：新しい学校をつくるということは、無駄な設備を減らせるということでもあると

思う。体育館は本当に２つも必要なのか。部活が地域に移管されるならグラウンドの広さが

ここまで必要なのか。投資は最低限とし、コンパクトに作ればいい。 

事務局回答：200m トラックやサッカー、野球等は授業で使用するためこの広さを確保したい

と考えている。地域部活は学校施設を使いながら行うことになる。この規模は必要と考えて

いる。 

委員意見：学校運営の視点からいうと、小・中学生用の体育館はそれぞれ必要。１つしかな

いと、雨が降った場合等で体育の授業が行えなくなる可能性がある。もしテニスコートがな

くなれば地域部活としてテニスが行えなくなる。 

 委員質問：スクールバスを出す場合、何人乗りかは決まっているのか。もし座席に余裕があ

るなら４km 以内でも乗れる子だけ乗せる等の対応は可能か。 

事務局回答：バスの大きさはまだ決定していない。運営方法は検討していきたいが、不公平

にならない仕組みを考える必要があると思う。 

 委員質問：検討委員会の資料を地域の理事会等で説明している。偏りがあると良くないと思

うので、同様の説明を理事会等の場で実施できないか。候補地が決まる前にお願いしたい。 

事務局回答：実施させていただく。日程調整をさせていただきたい。 

(4) 「原野谷学園新たな学校づくり検討委員会だより」第４号について 

 委員意見：スクールバスに関する説明が、検討委員会中の回答とニュアンスが異なると思う

ため、表現方法を検討してほしい。 

事務局回答：対応する。 

 委員意見：保護者座談会を開催する旨を記載してほしい。発行までに日程が決まらなかった

としても、開催することのお知らせを載せてほしい。 

事務局回答：対応する。 

４ 今後の予定について 

５ 閉 会 

 


